

令和2年12月7日

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの飛び火があちこちに。また感染元が  
辿れないケースが大都市圏やこの岐阜県下でも増えているようです。知らない  
間にコロナに、そしてその媒介者になっている、そんな怖い話題があります。  
くれぐれも皆様で気を付けた生活を緊張感をもって続けていきたいです。

各務原市介護保険サービス事業者協議会会員 各位

平素は当協議会の運営に多大なるご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、当部会の役員で、第8期の高齢者総合プランの策定の委員会に参加して  
います。資料の中で、今後、向こう3年の需要見込みの記載がありましたので  
会員の皆様と共有させていただきます。

今後も、サービスの増加に伴い事業所によっては、人員確保が急務となってい  
くことと思います。会議参加者として、プラン策定において、介護人材確保が  
とても重要である旨を会議の中で伝え、今後も、市と連動して活動していきた  
いと思います。

各事業所様におかれましても、需要見込みを見ながら、今後の事業計画、人員  
確保計画をご検討ください。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会長 稲垣 光晴